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Aos dezoito dias do mês de novembro conforme definido, nos reunimos para reunião 2 

ordinária. Os assuntos tratados foram: estudo do Conselho com a Comissão de 3 

Distribuição de Aulas, digo, de Ampliação de Vagas para analisar os critérios do 4 

instrumento de avaliação (cadastro) e a possibilidade de fazer a ampliação aos 5 

servidores municipais de forma automática, pontuamos a respeito da possibilidade 6 

de termos a licitação do transporte atrasada; ainda citamos que na próxima semana 7 

haverá o estudo do calendário para 2023. Nada mais havendo, lavrei a presente ata. 8 

Capanema, 18 de novembro de 2022. Zaida, Kleri, Leila, Ulisses, Neiva. 9 


